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Assemblée Générale Elective 2020 

 
Présidence : Albert KOFFLER 
Secrétaire générale : Florence WEBER 
Trésorier général : Laurent HEITZ 
 

 

 

 

 
Point 1 : Ouverture de l’Assemblée Générale à 19h30 

 

Le Président souhaite la bienvenue à tous les membres, les représentants des clubs et aux personnalités invitées 

présentes : 

Monsieur Alain HERRMANN Adjoint au Maire, représente Mme la Maire, Mme KANNENGIESER 

Madame la Conseillère d’Alsace Mme Christiane WOLFHUGEL représente Monsieur le Président Frédéric BIERRY 

Et excuse les personnalités retenues par d’autres engagements 

 
Il est rappelé que le total des voix dont disposent les clubs s’élève à 3714, pour 39 clubs 

Le total des voix dont disposent les clubs présents s’élève à 3127 voix pour 28 clubs présents ou représentés 
Le quorum étant atteint, l‘assemblée Générale peut délibérer valablement 

 
Point 2 : Approbation du PV de l’AG du 4 mars 2022 à La Wantzenau   
 

Le PV 2022 est approuvé à l’unanimité  

 
 
Point 3 : Allocution du Président : Albert KOFFLER 
 

La  Wantzenau – 3  mars 2022 

La   saison  2021/2022  fut  enfin  une  saison  pratiquement  normale, sortie de la  pandémie  oblige. Elle  nous  

a  permis  de  retrouver  un  fonctionnement  quasi normal  et  donc  de  pouvoir  nous  investir  à  nouveau  dans  
des  projets  de  plus  en  plus  variés. 

Après  le  COVID  et  de  son  fait, nos  clubs  ont  souvent  perdu  une  partie  de  leurs  effectifs  et  il  a  fallu  
relancer  nos  structures  souvent  handicapées  par  la perte  de  dirigeants, de  cadres  techniques, et  d’officiels. 
Le  CDA 67 a  proposé enfin  et  à  nouveau  ses  habituelles  journées  et  championnats. Merci  aux  300 
personnes  qui  ont  pris  part  aux  jurys  au  cours  de  ces  différentes manifestations. Le  point  d’orgue  en  
terme  de niveau  fut  sans  conteste à  nouveau le  meeting  de  Strasbourg  le  17 juin très  fortement  soutenu  

par  le  comité  avec  des  niveaux  de  performances   mondiales  qui  nous  ont  fait  rentrer  dans  les  12  
meilleures  organisations  françaises. 

Toutes  les  formations, tant  de cadres  techniques (un  grand merci  à  Thierry  LICHTLE  et  aux  6  formateurs)  

que  les  formations  d’officiels (un  grand merci  à  Florence  WEBER  et Claudine BAUER pour  les  très 
nombreuses  formations  jeunes  juges)  ont  été  relancées, avec  le  soutien  continu  de  Jean-Christophe 

MAURY, notre spécialiste  formation  OFA, cette  dernière organisation laissant  toujours  à désirer, tant  les  
contraintes  sont  lourdes. Tous  les  clubs doivent  néanmoins  contribuer à  un  effort  collectif pour renouveler  
nos  équipes  de  cadres  techniques  et  d’officiels  si  nous  voulons  être  capables  de  continuer  à  former  nos  
athlètes  et à organiser  des  compétitions  de  qualité. 

Sur  le  plan  des  installations, les  travaux  du  stade Michel  Walther  à  Strasbourg Neuhof  sont  quasiment  
terminés. L’inauguration du  stade  de  Schweighouse a  été  faite même s’il reste maintenant  à  compléter  

l’équipement  du  stade  pour  le  rendre  fonctionnel. Les  travaux  de  réfection  du  CREPS  de  Strasbourg  ont  
enfin  commencé et  l’on  peut  espérer  une  réouverture  de  la  salle  d’ici  la  fin  2023. Des  travaux  
complémentaires des  tribunes  ont  été  actés  à  Brumath pour  2024  si  tout  se  passe  bien, qui  permettront  
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de  belles  organisations. Le  point  noir  continue  d’être  le  dossier  de  salle  couverte, qui  se  heurte  pour  le  
moment, à  un  blocage  des  collectivités susceptibles  d’accueillir    l’installation. Nos  jeunes  licenciés  n’ont  par  
conséquence  que bien peu  d’occasion  de  pratiquer  de  novembre  à  mars  dans  des  conditions  qui  sont  

offertes aux  jeunes  des  départements  équipés  d’une  salle  d’athlétisme. 

Sur le plan des licences, le CDA 67 parvient  progressivement  à  regagner  les  licences  perdues  lors  du  COVID  
puisque  nous  revenons  à  3714  licences  fin août.  Et  l’on peut  à  nouveau  entrevoir le record de 2019 (3980 

licenciés)  et   la  barrière  symbolique  des  4000 licences. 

 Ce bilan  que  nous  présentons  est  le  fruit  de  l’investissement collectif de tout le comité directeur, de  nos  

salariés, de  tous les clubs,  de nos dirigeants, cadres techniques, et officiels, présidents de commission, qui ont 
continué à s’engager et doivent plus  que  jamais en être remerciés très chaleureusement. 

Nos salariés, pleinement  engagés, Mathieu PETTINOTTI et Delphine SZACHSZNAJDER, rejoint  par Sandra  

SAALBACH  en  cours  d’année, ont  pu  retrouver  des  conditions  de  travail  normales.  

L’opération «  Boost ta forme »   dans les collèges, grâce au soutien définitif  de  la  CEA, sur  l’ensemble  de  

l’Alsace, a  été déployée  en  2022  dans  4  collèges, les  3  derniers  seront  réalisés d’ici  le  printemps. Une  
première  série  d’opération  au  niveau  des  écoles  primaires   à  Strasbourg nous  permet  désormais  de  
proposer  des  actions  « Boost  ta  forme »  aux  municipalités  qui  ont  la  responsabilité  des  écoles  primaires. 
Ces  deux  outils  nous  permettent  d’approcher  le monde  scolaire  et  de  créer  du  lien  avec  les clubs.  

Le  CDA 67  s’est  aussi  investi  dans  l’opération  « Stade  vers  l’emploi »   avec  Pôle  Emploi, avec  les  clubs  
de  Molsheim, Lingolsheim, l’ASS, et l’ACCA avec  de  surcroit  une  opération  orientée  vers  les  personnes  
handicapées  à  Sélestat. Ces  superbes  opérations  utilisent  le  sport  pour  rapprocher  des  demandeurs  
d’emploi  et  des  entreprises  cherchant  à  recruter  et  plusieurs  centaines  de  personnes  ont  ainsi  pu  
trouver  un   poste  grâce  à ces  actions.  

Rappelons  que  le  CDA 67 est  aussi le partenaire  de  l’UTMB, société  qui  organise  aujourd’hui  dans  le  

monde, les  plus  grands  trails  sur  tous  les  continents. La  première  compétition  alsacienne  sera organisée  le  

weekend  de  l’Ascension en  2023, et  plus  de  4500  participants  sont  déjà  inscrits. Ce  trail  doit  permettre  à  
tous  nos  clubs d’accueillir, de licencier  et  de  former  tous  les  amoureux  de  cette superbe  discipline  à  
condition  que  nos  clubs  s’impliquent  dans    des  formations  spécifiques  qui   seront  proposées  à  nos  clubs 
pour  accompagner le  développement  de  la  discipline. Ces  formations  doivent  donner  envie  aux  trailers  de  
rejoindre  nos  clubs. Mathieu  PETTINOTTI et  Nicolas  KUHN  se  tiennent à votre  disposition  pour  vous  
apporter  toutes  les  précisions  sur  cet  incroyable  projet  qui  mettra  l’Alsace  au  centre  du monde  du trail. 
Je rappelle une  nouvelle  fois  que nos salariés sont à la disposition de tous nos clubs, en soutien à tous projets 

de développement, y  compris axés sur les pratiques de bien-être et de loisir. 

Rémi STANGRET, le directeur de la Ligue, que nous remercions également, continue  de  nous assister et de nous 

conseiller fort utilement dans nos différents projets de développement. 

Un comité départemental  efficace   ne peut se développer   sans  l’engagement  fort  de son secrétariat général et 

son  trésorier, Florence  WEBER  et  maintenant  Laurent  HEITZ, qui  vient  de prendre  la  succession d’Annette  
SCHMITLIN, que  nous  remercions  très chaleureusement pour  son  investissement  très  professionnel depuis 
près  de  20   ans. Nous  avons  encore  professionnalisé ces deux  domaines    en  décidant  d’embaucher  un  
poste  à  mi-temps, principalement  orienté  comptabilité, mais  aussi  soutien du   secrétariat  général, renforcé  
par  l’arrivée  d’une  personne  en  pré-retraite. 

La  CEA  poursuit son soutien au monde associatif et particulièrement sportif, tant sur le plan de l’aide à la licence 
que celui de l’aide au niveau de l’emploi  et  à l’achat de matériel lourd. Qu’elle  en  soit  chaleureusement  
remerciée.  

Sur le plan régional, nous  continuons  de   regretter  le  fonctionnement  de  la  ligue  du  Grand Est, bien  trop  
éloigné    et  orienté autour de  la  Lorraine. La  fédération  semble  continuer  à  être sourde  et  aveugle   aux  

demandes  du  terrain. Elle  continue  à  s’obstiner  à soutenir  les  grandes  régions  créées  artificiellement  sur  

le  coin  d’une  table. Nous continuerons, avec  la  très  grande  majorité  des  autres  disciplines  sportives, à  
nous  battre  pour  mettre  fin  à  cette  aberration, et  retrouver  une  ligue  d’Alsace  à  taille  humaine. 
Demander  à  des  bénévoles  de  gérer  des  territoires  aussi  vastes  relève  de  la  bêtise. C’est  bien  aux clubs 
et aux acteurs locaux de se déterminer et de continuer à promouvoir, auprès de tous, un engagement  de  
proximité dans la vie publique et associative. La  FFA  évite  de  répondre  ou  ne  répond  pas. Faut-il rappeler 
qu’à vouloir  voir trop grand, le risque est d’éloigner nos dirigeants d’un engagement qui doit, pour durer, s’ancrer 
localement. Et  les  ligues  de  Nouvelle  Aquitaine    et  d’Occitanie,  entre  autres,  souffrent  des  mêmes  maux. 
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Nous  restons  néanmoins, malgré  un  environnement général défavorable,  au niveau de notre département, 
confiant dans le dynamisme de nos clubs qui montrent  qu’ils  savent rebondir une fois passé  les contraintes 
sanitaires. Je  vous  souhaite  une  excellente  saison athlétique 2023. 

Portez-vous  bien  et  prenez  soin de vous. 

Albert KOFFLER 

Président  du  Comité  Départemental  d’Athlétisme  du  Bas-Rhin 

 
 
Point 4 : Rapport d’activité de la Secrétaire Générale :   Florence WEBER 
 
Après deux années de pandémie, les athlètes peuvent à nouveau s’exprimer sur les stades. 
Quelques changements lors de ces deux dernières années, que ça soit au niveau des règlements sportifs ou des 

dénominations pour les catégories jeunes. 

Nous devons prendre l’habitude de nommer les catégories en U et non plus en poussins benjamins etc…. et ceci 
jusqu’en espoir ( U23)  
Jeff ERIUS continue à briller lors de ses sorties en championnats, mais malheureusement il a quitté la région fin 
décembre pour la Région  Haut de France ( US TOURCOING)  
Anicet KOZAR fait une belle saison sur  800m et termine à une belle quatrième place aux Championnats 
méditerranéens U23 en Italie 

Jeynael GRANGENOIS retenue au Festival Olympique de la jeunesse Européenne à BANSKA BYSTRICA au 100 et 
200m et Baptiste MISCHLER qui lui a été sélectionné aux championnats d’Europe à Munich au 1500 m. 
 
 
Vous trouverez le bilan détaillé dans le fascicule  
Je vous remercie de votre attention. 

 

Je vous remercie de votre attention. 
Florence WEBER 
 
 
Point 5 : Rapport des Commissions   
 
_      Véronique WUTTMANN, Président de la CDJ et CSO 67 

RAPPORT D’ACTIVITE DE LA COMMISSION 

SPORTIVE ET ORGANISATION 67 

 

SAISON 2022 
 
Comme les années précédentes, nous constatons une hausse de notre 
activité.  

 

 

       
Trois réunions CSO ont eu lieu cette année. 
 

 Etablissement du calendrier indoor, puis estival, pour les 
championnats, meetings et animations jeunes.    

 

 

       
Rôle de la CSO :        
Elle assure la mise en place du calendrier et des horaires des journées jeunes et 
adultes, meetings et championnats départementaux. 

 

 
 
ACTIVITE HIVER  
 
03 Janvier ➔ Championnats 67 Cross à Brumath 
15 Janvier ➔ Championnats 67 BE/MI à Metz 
06 Février ➔ Championnats 67 de Lancers Longs à Obernai 
20 Février ➔ Championnats CEA de Lancers Longs à Obernai 
 
Les locaux du CREPS dont nous disposions étant en travaux, nous avons dû nous 
déplacer à Metz pour l’ensemble de ces compétitions. 
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La catégorie « Minimes U16 », qui bénéficie depuis peu d’un championnat indoor à 
Metz, est ravie de se retrouver dans des conditions idéales pour la pratique de 
l’athlétisme. 
 
 
ACTIVITE ESTIVALE 
 
26 Mars ➔ Animation Poussins La Wantzenau 
23 Avril  ➔ Meeting CA à SE Hautepierre 
07 Mai   ➔ Challenge Equip’athlé BE/MI Obernai 
14 Mai   ➔ Animation Poussins Hautepierre 
15 Mai   ➔ Eurodistrict Lingolsheim 
21 Mai   ➔ Meeting BE/MI Brumath 
28 Mai   ➔ Journée jeunes BE/MI Hautepierre 
04 Juin  ➔ Finale Poussins Hautepierre 
05 Juin  ➔ Championnats CEA CA à SE Bischwiller 
11 Juin  ➔ Championnats 67 BE/MI Obernai 
18 Juin  ➔ Championnats 67 CA à SE Rotonde 
17 Sept ➔ Meeting MI à SE + Relais La Wantzenau 
24 Sept ➔ Animation POU et BE + Relais Lingolsheim 
01 Oct   ➔ Meeting BE/MI Hautepierre 
08 Oct   ➔ Animation POU Hautepierre 
15Oct    ➔ Challenge Equip’athlé BE/MI Lingolsheim 
 
L’ensemble des compétitions ci-dessus se sont déroulées sur le secteur du CDA 67. 
 
Nous remercions tous les intervenants, à savoir les clubs organisateurs et leurs 
bénévoles, les jurys, les diverses commissions (jeunes, marches, courses HS, 
vétérans, scolaires…). 
 
Pour nos compétitions, la composition du jury est déterminée par le président de la 
CSO qui s’appuie sur les inscriptions effectuées sur le site du CDA 67.  
 
Il peut s’avérer compliqué de trouver le nombre souhaitable d’officiels afin d’assurer 
une bonne organisation des compétitions. Nous avons 22 nouveaux jeunes juges et 
27 juges ont terminé leur formation. 
 
Il est vrai que nous sommes tous bénévoles, ce qui représente un grand engagement, 
voire une vocation, qui méritent le RESPECT. 
 
A toutes et à tous, à nos athlètes, nous vous souhaitons une excellente Année 
Sportive. 
 
 
 
                                                                                         Présidente de la CSO 
 
                                                                                          Véronique WUTTMANN 
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RAPPORT D’ACTIVITE DE LA COMMISSION   

          DES JEUNES  DU BAS-RHIN    

     SAISON 2022     

       

       

       

Quelques Résultats des divers Championnats 67 – CEA – Coupe de France 

       
Championnats 67 de Cross 9/01/2022     

       
Poussines SAA – ABA – UB 48 athlètes    
Benjamines ANA1 – SAA1 – ANA2 48 athlètes    
Minimes filles UB – SAA1 – ANA1 31 athlètes    

       
Poussins SAA1 – ANA1 – UB1 53 athlètes    
Benjamins ANA1 – UB1 – ANA2 48 athlètes    
Minimes Garçons ANA1 – SAA1 – UB1 41 athlètes    

       

       
Championnats 67 Benjamins et Minimes à Metz 15/01/2022   

       
154 athlètes  au total      

 Benjamines  37 Minimes Filles   34   

 Benjamins 47  

Minimes Garçons 
23   

       

       
Championnats CEA de Cross à Alkirch  23/01/2022    

       

 Benjamines    1  EID Léa   SAA    

  3  EL MHIMMER Jade  UB    

       

 Minimes Filles 1 RAMIREZ Victoria  ASLR    

  2 SCHULLER Laura  UB    

  3 SCHULLER Maya  UB    

       

 Benjamins 1 HALTER Joshya ASS    

  2 ZAEGEL Kylian  SAA    

       

       
Finale 67 Poussins à Hautepierre     

       
Poussines       
1 THOMAS Agathe SRO – 2 HOXHA Mélia SRO – 3 HERQUE Louise SRO   

       
Poussins       
1 WALTR Thomas SGW – 2 SCHNEIDER Arthur SGW – 3 SEIDI Lenny VAC  

       

       

       

       
Finale CEA Challenge équip’athlé 0oBERNAI  07/05/2022   

       
N1   Benjamins 1 ANA 371 Pts    -     3  SAA  320 Pts    

       
N1  Minimes 1  ANA 570 Pts  -   2  SAA  380 Pts    
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Championats 67  Benjamins et Minimes  à Obernai  11062022   

       
Benjamines       
ASPTTS 1000m      
FCH 50H – Hauteur – Longueur – Triple – Disque-Marteau-Marche  
FEG Poids      
RACW Javelot      
SGW Perche      
SRO 50m – 4x60m      

       
Benjamins       
ASPTTS 50m – Hauteur - Triple - Poids    
ASS 1000m – Longueur     
FCH Marteau      
UB Disque      
VAC 50H – Javelot – 4x60m     

       
Minimes Filles       
ASLR 1000m      
ASPTTS 2000m      
ASS 80m – 4x60m      
FCH 120m – 200H – Longueur     
FCJAB Hauteur      
SRO Poids – Disque – Javelot     
VAC 80H – Triple      

       
Minimes Garçons      

       
ANA 4x60m      
ANR 1000m      
ASPTTS 80m – 4x60m      
FCH 120m – Peche – Disque – Marteau    
FEG 2000m      
SRO Longueur – Triple – Poids – Javelot    
UB Hauteur      
VAC 100H      

       

       

       

       

       

       

       

       

       
Championnats CEA Benjamins / Minimes  à Colmar  25/06/2022   

       
Benjamines         

       
50m 1,  STEYER Louise SRO – 3, GREULICH Jéssica SRO   
1000m 1,  EID Léa  ASPTTS  -  3, GRABOWSKI Estelle ABA   
Hauteur 1,  HEINRICH Ludivine  SRO – ROCQUET Tiphaine  SRO   
Perche 3, ROGNANT Pauline  SGW     
Longueur 1, STEYER Louise SRO – 2, TANRIKULU Yelin  FCH   

Triple 
1, ADAM Catherine  FCH – 2, GREULICH C ; SRO – 3, GREULICH J ; 
SRO  

Poids 
1, BERGANTZ Pauline FCH  -  3, GREULICH Jessica  
SRO   
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Disque 2, ADAM Catherine  FCH  - 3, DI FOGLIO Iris  IBAL   
Javelot 2,  THERAUD Maelys  RACW  -  3, WOOG Emma  FCJAB   
Marteau 2, EL MIDJI Chaimaine  IBAL  -  3, OSYSSEK REIMER Estelle FCH  

Marche 1, LIBS Laura FCH – PFISTER Mathilde FCH  – RITTER Aliena   FCH  

4x60m 1,  SRO   -  2,  ANA2     

       
Minimes Filles       

       
80m 3, BOUR Elise  ANR     
1000m 1, RAMIREZ Victoria  ASLR  -  3, HASSANY Cassie  UB   
2000m 1,  MEIER Anaisse  ASPTTS     
80 haies 3,  MUTEAU Lucie  VAC     
200 haies 1, CLAUDE Anabelle  FCH  - 3, HUREAUX Anaelle  FEG   
Hauteur 1, KUHN Clara  UB  -  3, LUTZ Morgnae  FCJAB   
Longueur 1, HURAUX A. FEG  -  2, LUTZ Morgane  FCJAB – 3, CLAUDE A. FCH  

Poids 2,GREATTI Amandine SRO – 3, CASPAR Eva  FCJAB   

Disque 
1, GREATTI Amandine SRO – 2, LAMOUREUX Flore  
SRO   

Javelot 1, HALLINGER Lisa SRO – EHRHART Lily SRO – 3, KUHN Clara UB  

Marteau 2, ROLLING Ambre  IBAL     
4x60m 2,  UB      

       
Benjamins       

       
50m 1, NGAMBOU MABONDZO Ahnon  ASPTTS – 3, FRAULI Gaspard  VAC  

1000m 1, HALLER Joshua ASS – 3, FICHTER Tobias ASLPO   

50 haies 
2, MAURY Thibaud VAC – 3, WATTRIGANT Benjamins 
FCH   

Hauteur 1,NGAMBOU MABONZO Ahnon ASPTTS    
Longueur 1, WANKONGNIEN S. ASS – 2, ZAEGEL Kylian MAC – 3, MAURY Thibaud ASPTTS 

Triple 1, NGAMBOU MABONDZO Ahnon  ASPTTS –3, MALGRAS DUJARDIN Marius SRO 

Poids 
1, NGAMBOU MABONDZO Ahnon  ASPTTS –3, WANKONGNIEN Sipping 
ASS  

Disque 2, CANEVET Victor  FCJAB – 3, BARON Neram  UB   
Javelot 1, HIRSCH Tom VAC  - 2, KNAUER Nicolas  FEG   

Marteau 
1, WATTRIGANT Benjamins  FCH – 2, DARTOIS Julian  
FCH   

4x60m 1, ASPPTS      

       

       

       

       

       

       

       

       
Minimes Garçons      

       
80m 1, RAKSTONDRABE Manoa  ASPTTS – 3, SONNERAT Yedidia ASPTTS  

120m 2, RORBACHER Hugo FCH     
1000m 1, SCHITTER Nathan MAC  -  3, LECHNER Arnaud  UB   
2000m 2, LORENTZ Lucas  SGW     
200 haies 2,  LUX Victor  FCH     
Hauteur 3, LECHNER Arnaud ub     
Perche 3, LUX Victor FCH     
Longueur 3, JOST Léo  MAC     
Poids 1, LAMOUREUX Ludovic SRO – 3, DECKERT Lorenzo  FCH  
Disque 2, DECKERT Lorenzo FCH     
Javelot 2, LAMOUREUX Ludovic SRO – 3, PARALOVO Rémi  ABA  
Marteau 2, ROHBACHER Hugo FCH     
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4x60m 2,  UB      

       

       
Finale CEA Poussins  à Riedisheim  0207/2022    

       

Poussines 
1, THOMAS Agathe SRO – 2, HOXHA Mélia SRO – 3, LOISON Raphaelle 
FCJAB 

Poussins   1, WALTER Thomas  SGW – 3, SCHNEINER Arthur SGW  

       

       
Challenge Equip’athlé  Finale Nationale  à Tours  4-5/06/2022   

       

Minimes N1     11e ANA 517 Pts     

       

       

       

       
 Challenge Nationale du relais 8x2x2x8   à PACE  18/06/2022   

       
Minimes Filles       

 UB 14e 5’59 ‘’39     

 SAA 15e 5’59 ‘’41     

       

       
Finale B des pointes d’or à Sarreguemines  0307/2022    

       
Benjamins  14 athlètes qualifiées  sur 74 au total    
Benjamins  8 athlètes qualifiés  sur 47 au total     

 2e NGAMBOU MABANDZO Athon ASPTTS   

       

       

       
Finale Nationale des Pointes d’Or Colette Besson à Saint Renan  3-4/07/2022  

       

5e MONZIE Léana FCJAB 128 Pts     

88e CLAUDE Anabelle FCH 108 Pts     

       

25e THOLOZAN Léou SRO 114 Pts     

44e DECKERT Lorenzo FCH 109 Pts     

108e LUX Victor FCH 72 Pts      

       
Coupe de France des Ligues Minimes  à Angers  14/07/2022   

       
Athètes qualifiés en équipe Large Minimes     

       
MONZIE Léana FCJAB 80m  -  Longueur  - Javelot    
CLAUDE Anabelle FCH 200 haies – Triple    
GREATTI Amandine SRO Poids     
ENCOIGNARD Lucile SRO Disque     
DIMROCCI Elsa SGW Marche     

       
THOLOZAN Léou SRO 120m – Longueur    
DECKERT Lorenzo FCH 120m - Disque    
LUX Victor FCH  200 haies        
LAMOUREUX Ludovic SRO Poids     

       

       

       



 
9 

Bonne organisation des différentes compétitions Jeunes    
Merci à tous les organisateurs de compétitions Jeunes    
Grand merci, aux jurys et aux parents qui permettent tout au long de   
l’année, au bon fonctionnement de nos compétitions.    

       

       

  La présidente de la C.R.J    

  Véronique WUTTMANN    

       

 
 
 

 

• Jean-Marc PAULEN président de la CR 67,  

 
Pour notre saison 2022 la Commission Départementale Running du Bas-Rhin va vous présente son rapport le plus 
simple. 
 
Notre réunion plénière pour l’élaboration du calendrier 2023 ou 29 organisateurs présents qui s’est tenu le 

vendredi 23 septembre 2022 à la Maison des Sports de Strasbourg. 
 
Nous avons évoqué notre Règlement Intérieur que vous pouvez retrouver sur notre Site. 
 
La règlementation des manifestations de RUNNING adoptée par le Comité Directeur de la F.F.A. applicable au 1er 
septembre 2022, donc nous CDR ne faisons qu’appliquer et faire appliquer cette règlementation. 
 

Depuis près de 2 ans les courses doivent être inscrites sur CALORG et être valider avant une certaine date, donc 
n’attendez pas les derniers délais pour inscrire vos courses, ce qui faciliterait l’élaboration du calendrier. 

 
Comme évoqué l’année dernière nous avions plusieurs candidats dans le Bas-Rhin pour la formation d’Officiel 
Running. 
 
Voici les qualifications validées au 1er décembre 2022 : 

 
- Nicolas KUHN - Compilateur Running, Juge Running, Juge Mesureur, Juge Trail, Courses, Montagne 

- Max GALIM – Juge Running 

- Cécilia EBERLIN – Juge Mesureur 

- Pierre JONCHERAY – Juge Mesureur, Juge Running 

 
Félicitations à ces candidats qui peuvent déjà officier selon leurs qualifications, bonne route et courage pour la 
suite. 

 

Pour la réorganisation de notre Commission nous avons délégué nos finances à notre employé du CDA Sandra et 
Laurent Trésorier.  
Pour la facturation de nos courses inscriptions cross, parts coureurs est fait après chaque manifestation par 
Sandra. Donc pour tout renseignement pour les finances contacter Sandra et Laurent. 

    

Pour conclure ce rapport, je remercie toute la Commission Running 67 pour son soutien et son travail ainsi que le 

CDA 67 qui nous fait entièrement confiance. 

Merci à tous, prenez soin de vous et bon courage à toutes et à tous en espérant vous retrouver bientôt. 

Bien sportivement, 
 

 
Jean-Marc Paulen, 
Président de la CDR 67 
 
 
 
 

 
 
 

• Jean-Christophe MAURY président de la Commission formation Ligue, 



 
10 

 
Voir le bilan des formations en annexe 
 

 

 
• Daniel CLAUSS Président de la Marche athlétique 

 
Rapport d’Activité de la Marche Alsacienne dans le C.D.A 67  

Saison 2021 - 2022 

 

Communication de Solidarité sur la discipline de la MARCHE : 

 

« La fédération nous a fait un 49.3 » s’indigne Kevin Campion, le marcheur dieppois 

Comme de nombreux autres marcheurs, Kevin Campion, licencié au Stade Dieppois, s’est indigné des dernières 

décisions prises par la Fédération Française d’Athlétisme concernant sa discipline. 

 

Kevin Campion a peu goûté les dernières décisions de la FFA, comme de nombreux autres marcheurs 

La Fédération Française d’Athlétisme marche-t-elle sur la tête ? Depuis une dizaine de jours, celle-ci attise en tout 

cas la colère d’un certain nombre de ses adhérents, et en particulier des marcheurs. En cause, la décision de 

retirer la discipline (3000 mètres féminin, 5000 mètres masculin) du programme des championnats de France Elite 

qui se tiendront à Aubière les 18 et 19 février 2023. À la place, la FFA a décidé de l’incorporer aux France 

d’épreuves combinées, prévus les 11 et 12 février à Val-de-Reuil. Ce qui n’est pas sans poser problème, de 

visibilité notamment. 

« On se sent complètement irrespect » 

 C’était pour nous normal de partager cette compétition avec les autres disciplines de l’athlétisme. Mais j’ai 

l’impression que la fédération ne nous considère plus du tout », réagit le marcheur dieppois Kevin Campion. Avec 

d’autres concernés, ce dernier n’a pas hésité à relayer son mécontentement sur les réseaux sociaux. « Je défends 

ça non pas en adepte de la salle, parce que je n’en fais pas. J’ai eu tendance à me blesser assez souvent dans les 

catégories jeunes quand je faisais de la salle, du coup j’ai tiré un trait là-dessus. Mais je comprends tout à fait la 

révolte, c’est pour ça que j’y adhère. Oui, on a utilisé des mots forts dans nos publications, comme la 

discrimination, l’inclusion, mais on se sent complètement irrespects.  La Fédé, elle nous a fait un 49.3 quoi… 

Nous n’avons même pas été consultés. »  

 

Force est de constater que la Marche est à la croisée des chemins. Parent pauvre de l’athlétisme, souvent oubliée, 

pour ne pas dire ignorée dans les meetings, la discipline ne peut se relever qu’avec la présence de jeunes 

éléments, bénéficiant des conseils techniques d’entraîneurs spécifiques formés. 

Nous avons besoin de renouveler l’encadrement, y compris les jurys. Encore faudrait-il avoir des candidats !!  

Le règlement est lourd et peut parfois prêter à confusion, surtout pour les non-initiés. 

Le monde de la marche ne doit pas être désolidarisé de la famille athlétisme. Elle fait partie intégrante 

du « Marcher, Courir, Sauter, Lancer ». 

Il est certain que nous occupons l’espace du stade lors d’une réunion. Organiser un 20 000 mètres absorbe la 

piste, un grand nombre d’officiels, jurys et bénévoles, sans compter un grand T pour le temps.  

 

 

 

Mais on ne dispute pas un 20 000 mètres toutes les semaines, on peut trouver des créneaux en début, milieu ou 

fin de réunion pour inclure des compétitions allant du 1 000 mètres au 5 000 mètres afin d’étoffer les meetings et 

permettre à tous de s’exprimer plus souvent. 

Ceci est un autre débat, je pense que nous devrions y réfléchir.  
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Ce n’est pas à 75 ans que je vais repenser le monde de la Marche (sinon c’est de la marche arrière), mais c’est à 

vous jeunes et moins jeunes de vous motiver ou remotiver afin que notre discipline ne disparaisse pas. On a 

besoin de vous pour être des acteurs actifs dans vos clubs, auprès des instances C.D.67/C.D.68/Grand Est, etc…  

Aujourd’hui, malheureusement il y a beaucoup trop de « consommateurs », qui critiquent, insultent et 

découragent des organisateurs. Sans organisateur demain, il faudra changer de région pour voir si l’herbe est plus 

verte ailleurs… 

 

 

Principales organisations : 

• 11 novembre 2021 : 

 Montée du MONT SAINTE-ODILE, organisation de l’A.S.C. STRASBOURG 

78 participants pour ce 87ème anniversaire de l’épreuve. 

•  19 décembre 2021 : 

Premier regroupement hivernal de la saison 2021/2022 à la Wantzenau A.N.A/ S.G.W 

•6 clubs ont répondu à cette invitation avec la présence de 18 athlètes, 2 entraîneurs, 1 juge de marche, 1 

animateur. 

.      30 janvier 2022 : 

Deuxième regroupement hivernal de la saison 2021/2022 E.H.A / U.S PULVERSHEIM 

. 8 clubs, 17 athlètes, 4 entraîneurs, 2 juges de marche, 3 accompagnateurs ,1 animateur. 

• 6 Mars 2022 :  

Troisième et dernier regroupement hivernal de la saison 2021/2022 à la Wantzenau, suivi d’un repas 

en commun. 

. 8 clubs ont répondu présents dont 21 athlètes, 3 entraîneurs, 2 juges de marche, 2 dirigeants et 3 

accompagnateurs, 1 animateur. 

Coup de Chapeau, 

Sylvie MAISON, S.2.A -IBAL, Ambassadrice de la marche de grand fond est la première alsacienne à s’imposer par 

trois fois sur l’épreuve la plus longue au monde en 2019, Paris-Ribeauvillé, en 2021 sur Paris-Alsace Crédit Mutuel 

Kientzheim et en 2022 sur Paris-Alsace Crédit Mutuel Kaysersberg, elle participera cette année au PARIS-COLMAR, 

nouvelle version.  

Régis THIBAULT, Secrétaire C.D.M/C.D.A 67 

*154 Marcheurs ont participé à 37 compétitions, voir bilan en annexe 

 

 
 
Point 6 : Rapport financier de la Trésorière :   Laurent HEITZ 

 
Laurent HEITZ nous présente le compte des résultats et le bilan 
 
Vous le trouverez en annexe 
Un cabinet comptable vérifie at approuve les comptes du CDA. ( en annexe)  
 
 

Point 7 : Décharge du Trésorier   
 

Adopté à l’unanimité par l’assemblée 

 

Point 8 : Décharge au comité 
 

Adopté à l’unanimité par l’assemblée 
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Point 9 : Élections complémentaires des membres du comité directeur 
 

3 Postes sont à pouvoirs, pas de candidats cette année 

 

 
 

Point 10 : Intervention des salariés du Comité 

Bilan AG Delphine SZACHSZNAJDER année 2022 

 

Point sur les sections handisport :  

- IBAL : le nombre de licencier en légère baisse en raison de la création de nouvelles sections dans le secteur 

- Unitas : la section comporte 5 licenciés réguliers  

  - 3 éligible handisport  

  - 2 serait plus éligible en sport adapté (Ils sont en loisirs) 

 

Les actions autour du matériel spécifique :  

-  amélioration du plot de départ de Solène Marczinski 

- création d’un dossier de dons avec des étudiants pour financer un nouveau fauteuil de course (5000 euros) 

- conseil pour le choix des lames de sport chez BMO 

 

Les actions de sensibilisation pour :  

- ½ journée avec l’UNSS pour la journée inclusion handi /valide et la lycéenne  

- Collège Galilée de Lingolsheim pour toutes les 6e (semaine de l’Olympisme et Paralympisme) 

- Semaine du handicap avec les élèves du 4e du collège de la ville d’Ostwald 

- SNU à Obernai et Strasbourg durant l’été 

- Conférence handicap à l’ISEG Strasbourg 

- Tournée de l’été avec la ville de Strasbourg (Baggersee)  

- Stand au Championnat Du Monde de cécifoot  

 

Les cycles athlétisme : 

- FAM HOLTZHEIM 2 cycles (janvier-juin) / (septembre -décembre)  

- Avril 2022 : découverte à l’athlétisme 

 

Les compétitions :  

Championnats de France en Salle fin février à Nantes (7 médailles) 

 

- Marczinski Solène : Vice-championne de France au 200m/ Médaille de Bronze en longueur  

- JUILLOT-Schaaf Fabrice : 3e au poids fauteuil 

- Passon émilien : 1er en hauteur et 2e en longueur  

- THOMAS Fantin : 2e en hauteur et 3e en longueur 

 

 Les France OPEN à AUCH 18/06/2022 

11 médailles ont été récoltés par nos athlètes dont : 

- 7 par l’Ibal avec Juillot-schaaff Fabrice 3e au poids fauteuil, Passon Emilien 1er au hauteur et 2e en longueur, FANTIN 

THOMAS 2E au hauteur et 3e en longueur et au poids et Sonvico Paul 2er au 1500m U20. 

- 4 pour l’Unitas Brumath avec MARCZINSKI Solène (Championne de France U20 au 200m/ Vice-championne au 200m 

Open, au 100m et à la longueur) 

 

CHAMPIONNATS DE MONDE UNSS 

- Marczinski Solène : 3e au saut en longueur ( 4e au 400m) 

- THOMAS Fantin et SONVICO Paul y ont aussi participés 

 

Jeux Européens de la Jeunesse (JEJ) à Pahulathi (Finlande)  

- Solène MARCZINSKI BRONZE AU 100m ET ARGENT au 400m et à la longueur  

- SZACHSZNAJDER Delphine entraîneure pour l’équipe de France U20 

 

Les distinctions : 

- MARCZINSKI Solène passe sur liste ministérielle du collectif national HANDISPORT  en janvier 2023 

- Passon Emilien est intégré au pôle de BORDEAUX  

- THOMAS Fantin a fait un mois au pôle et à arrêté pour cause de blessure et du lycée non adapté à sa formation. 
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Mathieu PETTINOTTI 

 

 

 

Opération BOOST TA FORME dans les collèges : un partenariat avec la CEA a été signé pour 7 collèges pilotes en 
Alsace, 3 ont été fait (Bouxwiller-Mulhouse et Burnhaupt), 4 restent à faire : 2 dans le Bas-Rhin et 2 dans le Haut-
Rhin. 
Les opérations connaissent un réel succès,   de  sorte que les élus de la CEA envisagent qu’on en fasse 40 en 2 ans, ce 
qui demande une réelle organisation et surtout une belle opportunité pour le CDA67 
 
Le Trail Alsace Grand Est y UTMB a été lancé officiellement le jeudi 22 septembre au château du Haut Koenigsbourg 
conjointement avec le CDA68. Il aura lieu les 19-20 et 21 mai 2023. 
 
Nos partenaires principaux sont la CEA et la Région Grand Est 
Pierre JONCHERAY interviendra  sur  le  futur  colloque  trail  et  son  organisation  ainsi  que  sur  le  challenge  trail  
Grand  est Mathieu PETTINOTTI et Nicolas KUHN. 
 
Le site internet a été lancé dans la soirée, le trail a été diffusé tout de suite après l’annonce, le lendemain il y avait 
100 000vues sur le teaser, l’Alsace dépasse les vues de Nice en 12h. 
Une information va être faite rapidement à tous les clubs Alsaciens pour les tenir informés et leur expliquer la 
démarche de ce trail. 
 
L’idée c’est également de rallier à nos clubs les non licenciés. 
Une formation Trail va être proposée en Alsace pour augmenter le nombre d’entraîneur avec un formateur de la 
Ligue Auvergne Rhône Alpes. 
Nous devons  saisir  l’opportunité  du  trail  pour  augmenter  le  nombre  de  nos  licenciés et  renforcer  nos  clubs. 
Le Trail Alsace Grand Est BY UTMB connait un beau succès avec 4500 dossards vendus. Le comité local d’organisation 
est pratiquement bouclé. 
 
Nous sommes à 6 mois de l’évènement et le plus gros du travail va commencer, donc Mathieu va se consacrer 
presque exclusivement au trail. 
Un colloque Trail a eu lieu au BISCHENBERG les 9 et 10 décembre. Ce fût un succès. Une formation entraîneur trail 
aura lieu le 25 et 26 février 2023 normalement à ORBEY. 
 
L’opération BOOST TA FORME dans les collèges a repris, il reste Ribeauvillé, Strasbourg et Niederbronn pour le 
premier trimestre 2023. 
Il est difficile d’avoir des bénévoles pour ce genre d’opération qui se passe en semaine, mais nous ne manquerons 
pas de faire appel aux clubs qui eux pourront faire de la détection d’élèves. 
Il y a également eu 7 dates en novembre avec l’Eurométropole de Strasbourg dans les écoles primaires. 

 

Le CDA est engagé dans l’opération UTMB , et a pour objectif de pouvoir proposer aux trailleurs non licenciés 
de rejoindre nos clubs qui ont les compétences et la main d’œuvre pour entraîner et faire performer ce public. 
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Point 11 : Intervention des invités  
 

 
M Alain HERRMANN adjoint au Maire, représente Mme la Maire Michèle KANNENGIESER 
 

Monsieur HERRMANN excuse Madame la Maire retenue par d’autres obligations. 
 Il remercie le CDA67, d’avoir à nouveau choisi La Wantzenau pour leur assemblée générale, et souligne le 
dynamisme du club local avec un président à plein temps. 
 
C’est une section importante et dynamique dans la localité, même pendant la pandémie, c’était une des seules 
sections à continuer et à rester active. 

 
Il souligne que l’athlétisme est un sport complet qui rassemble un bon nombre de personnes et de tout âge. 
 
Bonne contination. 

 
   
MME Christiane WOLFHUGEL Conseillère d’Alsace  

 
Mme WOLFHUGEL excuse Monsieur le Président BIERRY qui était retenu pour d’autre obligation et nous 
présente les cordiales salutation de la CEA. 
 
M BIERRY  nous fait part de ses sincères remerciements et de l’implication du CDA dans la vie du sport 
Alsacien. 
 

Merci au CDA d’être investi tant dans la formation, l’encadrement et l’éducation des jeunes et moins 
jeunes.  
 
Cela fait plus d’un mois que la CEA à une nouvelle politique sportive pour aider les clubs et comités. 

Tout est en ligne depuis le 1er mars 2023 
 

La CEA développe de nouveaux objectifs et de nouveaux projets pour l’Alsace. 
La CEA est également très impliqué dans l’opération BOOST TA FORME dans les collèges et aimerait 
développer cette opération dans tous les collèges alsaciens. 
 
7 Collèges pilotes ont été rondement mené, 7 autres vont suivre jusqu’à fin 2023. 
Pour 2024 il faudra viser plus grand. 
 

La CEA aide à hauteur de 28000€ pour cette opération. 
Mme WOLFHUGEL était très attentive à la présentation de Delphine sur la partie Handisport, elle reprendra 
contact avec elle prochainement pour des actions communes. 
 
La CEA est également très présente pour le projet de l’UTMB qui sera un plus pour l’Alsace , nos coureurs 

locaux et internationaux et également pour les deux départements. 
 

Bravo au travail fourni tout au long de l’année et merci à tous les bénévoles  
 
 
 
 
 

 
Point 12 : Résultats de l’élection des membres du Comité Directeurs     
 
Pas de point 12 , pas de candidats 
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Point 13 : Présentation du budget prévisionnel    
 

         BUDGET  PREVISIONNEL 2023 

          

     

CHARGES  

         

60 ACHATS    

 6012 Achat Equipement  650,00 

 6063 Fournitures d'entretien et de petit équipement 2 500,00 

 6064 Fournitures administratives  2 500,00 

   5 650,00  

     

     

     

     
61 SERVICES EXTERIEURS   

 6110 Sous Traitance Générale  200,00 

 6130 Locations  700,00 

 6150 Entretien et réparations  200,00 

 61560 Maintenance informatique  1 200,00 

 6160 Primes d'assurance  1 100,00 

   3 400,00  

     

     
62 AUTRES SERVICES EXTERIEURS   

 6216 Organisations Compétitions  10 000,00 

 6226 Honoraires  4 000,00 

 6230 Publicité, publications, relations publiques  2 500,00 

 6250 Trail  20 000,00 

 6251 Athlé Santé  24 000,00 

 6252 Running  11 500,00 

 6254 Frais de Réunions  3 000,00 

 6255 Fonctionnement Jury  20 000,00 

 6259 Handisport  7 000,00 

 6262 Frais de Téléphone  1 000,00 

 6265 Photocopies  50,00 

 6267 Poste de Secours  1 000,00 

 6270 Services bancaires et assimiles  400,00 

 6281 Cotisations  300,00 

   104 450,00  

     
63 IMPOTS    

 6333 Formation Cotisation  1 000,00 

   1 000,00  

     
64 CHARGES DE PERSONNEL   

 6411 Salaires  73 000,00 

 6412 Congés Payés  7 200,00 

 6413 Primes & Gratifications  2 000,00 

 6414 Indemnités & Avantages Divers  1 500,00 

 6451 Cotisations à l'Urssaf  12 000,00 

 6452 Cotisations aux Mutuelles  700,00 

 6453 Cotisations aux Caisses Retraite  3 000,00 
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 6454 Cotisations Pôle Emploi  2 000,00 

 6458 Autres Charges Sociales  100,00 

 645820 Charges sur Prov CP  1 900,00 

 647500 Médecine du Travail  800,00 

   104 200,00  

     

     

     
68 AMORTISSEMENTS 10 000,00  

 68112 Dotations aux amort. immobilisations corporelles 10 000,00 

     

     

 
TOTAL PREVISION BUDGETAIRE   228 700,00 

     
86 BENEVOLAT  300 000,00 

     
 
 

PRODUITS 

     

     

     

     

     
74 SUBVENTIONS    

 7400 Subventions d’exploitation  14 000,00 

 7400 PSF - Subvention  25 000,00 

 7400 FDVA - Subvention Aides Bénévoles  2 500,00 

 7400 Impact Paris 2024  15 000,00 

 7431 Aide à la Formation   8 000,00 

     

     

   64 500,00  

     
          

          

75 PRODUITS DE GESTION COURANTE     

  7512 Licences Quote Part Large   42 000,00 

  7515 Athlé Santé   12 200,00 

  7519 Handisport   12 000,00 

  7520 Trail   75 000,00 

  7561 Engagements Championnats   8 000,00 

  7582 Running   10 000,00 

 7580 Frais gestion courante  500,00 

   159 700,00  

     
76 PRODUITS BANCAIRES   

 7681 Produits financiers  3 000,00 

   3 000,00  

77 

 
PRODUITS  
EXCEPTIONNELS 
    

  7770 Quote part subvention d'investissement  1 500,00 

   1 500,00  

     

 TOTAL PREVISION BUDGETAIRE   228 700,00 

     
87 BENEVOLAT   300 000,00 
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Point 14 : Approbation du budget prévisionnel  
 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité  

 
 
Point 15 :  Vote du montant des cotisations annuelles des clubs affiliés  

 
L’assemblée après débat à décidé d’augmenter les cotisations de 1€ pour la saison prochaine, à savoir 12 euros. 
Le CDA avait le même montant de cotisation depuis 2018 
1 Abstention dans l’assemblée. 
 
 

 
Point 17 : Remise des distinctions 
   

 Les lettres de félicitations 
 

ROLLING Tom S2A LINGOLSHEIM 

DELARCHAND Hélène S2A LINGOLSHEIM 

KOFFLER Mathilde S2A LINGOLSHEIM 

MATHIEU Clara S2A LINGOLSHEIM 

CAZIER David S2A LINGOLSHEIM 

HEBDING 

Marie-
Aude S2A LINGOLSHEIM 

ITELMACHER  Henri AF COUREURS FOND ALSACE 

POTDEVIN Mathilde ALSACE BOSSUE ATHLE 

POTDEVIN Sébastien ALSACE BOSSUE ATHLE 

VANNESSON Anne ALSACE BOSSUE ATHLE 

VANNESSON Thierry ALSACE BOSSUE ATHLE 

ANTONI Clara ANA HAGUENAU 

MULLER Daniel ANA HAGUENAU 

VEITH Lucien ANA BISCHWILLER 

WOOG Michel ANA BISCHWILLER 

BOUSLAMA Virginie ANA NIEDERBRONN 

LADEUIL  Fanny ANA NIEDERBRONN 

LADEUIL  Sébastien ANA NIEDERBRONN 

WEISSROCK Christophe ANA NIEDERBRONN 

TESSIER Frédérique ANA NIEDERBRONN 

DINARD Christophe ANA LA WANTZENAU 

FELLER  Samia ANA LA WANTZENAU 

FISCH Jean ANA LA WANTZENAU 

VELTZ Claude ANA LA WANTZENAU 

YUCEL Fanny S2A ASPTT STRASBOURG 

BERNAUER Lisa S2A FEGERSHEIM ATHLETISME 

HUREAUX Anaëlle S2A FEGERSHEIM ATHLETISME 

RAUSCHER Christiane S2A FEGERSHEIM ATHLETISME 

GRENADOS Cédric S2A VENDENHEIM ATHLETISME 

GRENADOS Julie S2A VENDENHEIM ATHLETISME 

NUSS Eric S2A VENDENHEIM ATHLETISME 

SCHILL Joel S2A VENDENHEIM ATHLETISME 

SCHILL Sophie S2A VENDENHEIM ATHLETISME 

GEOFFROY Amandine SR OBERNAI 

GREATTI Didier SR OBERNAI 
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GRUCKER Emilie SR OBERNAI 

MANTEL Franck SR OBERNAI 

SOURDI Eric SR OBERNAI 

WEISKOPF Mario SR OBERNAI 

BRUDER Christophe UNITAS BRUMATH ATHLETISME 

ENGER Julien UNITAS BRUMATH ATHLETISME 

KUHN Régis UNITAS BRUMATH ATHLETISME 

LANOUX Eve UNITAS BRUMATH ATHLETISME 

MISCHLER Christine UNITAS BRUMATH ATHLETISME 

VELCIN Noémie UNITAS BRUMATH ATHLETISME 
 
 

 

Médaille de reconnaissance Ligue 

 
Emmanuelle STADTLER  

François TROUSSET  

 
Médaille FFA 

Bronze  

  

SAALBACH Sandra 

PUECH Matthieu 

MULER Marius 

  

ARGENT 

  

USSELMANN Marcel  

STADTLER Jean-Pierre 

OR 

  

EINHORN Gérard  

 
   Fin de l’Assemblée Générale : 21h00 
 
 

 
La Secrétaire Générale     Le Président 
 
Florence WEBER     Albert KOFFLER 


